

Finale du Challenge Espoir-Midi Olympique

TOURNOI MINIMES ESPOIR DE METZ TERRITOIRE PEU ANCRÉ DANS LE PAYSAGE RUGBYSTIQUE TRADITIONNEL, LE GRAND EST A ACCUEILLI DURANT UNE JOURNÉE UNE FINALE DE BELLE FACTURE. OÙ LE JEU ET L'ESPRIT DE CONVIVIALITÉ ÉTAIENT AU CENTRE DES DÉBATS.

À L'EST, LA FÊTE DU RUGBY

Par Enzo DIAZ

Le cadre, assurément champêtre, en lisière de forêt, y a rajouté pour le coup une saveur toute particulière. Dans ce coin de France, irrémédiablement verdoyant, le ballon ovale n'a pas encore l'aura ni le statut de son cousin du ballon rond du football ni celui du handball. Et pourtant samedi dernier, au stade de la Grange-aux-Bois - ça ne s'invente pas - situé en périphérie de la ville, juste derrière la Foire internationale de Metz, là où évolue traditionnellement le RC Metz, de belles festivités se sont tenues. Sous un ciel parsemé d'éclaircies la matinée malgré des nuages menaçants, et d'un grand soleil l'après-midi douze équipes venues en grande majorité du Nord du pays, des régions alsaciennes et parisiennes mais aussi de l'Ouest et du Midi toulousain ont pris part à la 8^e édition du tournoi espoir parrainé par le comité du Super Challenge de France et Midi Olympique. Après un passage en Bretagne la saison dernière au Rheu, le tournoi réservé aux moins de 14 ans retrouvait la Lorraine et Metz, étape déjà inaugurée en 2013. Pour le coup, le succès populaire fut au rendez-vous rien qu'à voir la tribune du terrain d'honneur copieusement garni par les nombreux parents de joueurs et joueuses venus encourager leurs chers et tendres chérubins. De quoi donner le sourire à Hubert Barth, le président du club hôte qui avait mis à disposition ses trois terrains, dont celui d'honneur, soigneusement bichonné durant les jours qui ont précédé la compétition. « Le temps annoncé mitigé a été fantastique. Pour nous cela a été une belle fête et je crois que tout le monde était satisfait et ravi de l'accueil » commente le patron du RC Metz.

UN BEAU SUCCÈS QUI EN APPELLE D'AUTRES

Effectivement, si la finale espoir a été une belle fenêtre d'exposition pour le club de Moselle, engagé en Fédérale 3, elle s'est déroulée sans accroc et avec un large sourire pour Gérard Tugas aussi. Le président de l'épreuve dresse un bilan plutôt flatteur : « Sur le plan de l'état d'esprit, si ce n'est une équipe qui a collectionné les cartons, nous avons vu beaucoup de respect entre les adversaires à l'image de ce qu'on pu montrer les équipes toulousaines et celles de Montesson Chatou par exemple. Il y a moins de pression que sur la finale élite du Super Challenge donc on voit plus de libertés dans le jeu et un jeu au pied encore moindre. Le fait aussi d'avoir aussi un plus petit complexe qu'à Toulouse et les installations d'Ernest-Wallon a permis de concentrer tous les supporters. Nous avons un peu l'impression d'assister à une compétition de Sevens » livre Gérard Tugas. De cette joyeuse journée est ressorti un champion, Pontarlier, qui a survolé les débats et dont la victoire ne « souffre d'aucune contestation ». « Il y a des leçons sur lesquelles s'inspirer » analyse Hubert Barth. À voir quelle sera la tenue de la saison prochaine, qui verra se dérouler la 9^e édition d'une compétition qui fait la part belle à tous les rugbys. ■



Les joueurs de Pontarlier entament un paqueto sous les yeux des supporters et de leurs éducateurs alors que le club doubien vient de remporter pour la première fois de son histoire le Challenge Espoir-Midi Olympique réservé aux moins de 14 ans. Photo Christian Peyrel



- 1- Un joueur de Saint-Nazaire sonne la charge contre Nord Alsace. Les Nazairiens s'imposent 7-0 contre les Alsaciens.
- 2- Les joueurs de Pontarlier font une belle haie d'honneur à leurs adversaires de Montesson Chatou.
- 3- Une banda traditionnelle était présente pour assurer l'animation et rythmer la journée.
- 4- Le huit de devant des Jaune et Bleu de Pontarlier met à mal son vis-à-vis messin.